
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

 
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 

 
QUARTIERE n. 3 “FIORENZUOLA”  

 

 
VERBALE N. 2 - ANNO 2022 

 
 Il giorno 22.02.2022, alle ore 20.30 presso la sede del quartiere in via 
M. Moretti 261 si è riunito, a seguito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai 
consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 

Presiede e verbalizza MACCHEROZZI MILENA – presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

A AMADORI MARCO P MAZZINI ALESSANDRA 

P AURIEMMA ANTONIO P ORIOLI FILIPPO 

P BATTISTINI CLAUDIA P ORIOLI MARINA 

P BELEFFI MATTEO P PASINI SIMONA 

A BISULLI ANNA MARIA A PIPITONE MASSIMO 

P LUCCHI FRANCESCO P GHERARDI FABRIZIO 

P MACCHEROZZI MILENA     

 
P (presente); A (assente); AG (assente giustificato) 
 
� Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 consiglieri 

dei 13 assegnati al Consiglio, il presidente dichiara aperta la seduta. 
 
� Constatato che non viene raggiunto il numero legale dei presenti il 

presidente alle ore ________ dichiara deserta la seduta che verrà 
riprogrammata in data da definirsi. 

 
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente (18.01.2022); 
2. Ritorno sul Collegio dei presidenti del 14.02.2022; 
3. Punto sui vari incontri della Commissione Sociale; 
4. Iniziativa di raccolta di prodotti per l’igiene personale e la casa del 9 aprile 2022; 
5. Pianificazione attività di quartiere 2022/23. 
6. Varie ed eventuali. 
 

PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta del 18.01.2022 è approvato all'unanimità. 
 
****Massimo Pipitone e Marco Amadori entrano alle 20.55****  
Presenti 12 consiglieri sui 13 assegnati. 
 
SECONDO PUNTO 
 
Ritorno del collegio dei presidenti: 
- Il comune ha stanziato 180.000€ per le attività 2022/23 dei quartieri, i quali 

riceveranno una quota in base all’estensione territoriale e al numero di residenti nel 
quartiere. 

- Il quartiere dovrà proporre delle iniziative per poi decidere quali realizzare in base al 
budget a disposizione.  

 
La presidente ha inoltre riferito dell’incontro con il vicesindaco Castorri, in cui è stato fatto 
il punto sulla realizzazione di alcuni progetti. 

- È stato installato il lampione nell’attraversamento ciclo-pedonale di via Umberto 
Brunelli (rotonda di ingresso all’ospedale Bufalini). 

- L’attraversamento pedonale in Viale Guglielmo Marconi (di fronte all’ENI Station) verrà 
realizzato ma non si conoscono ancora le tempistiche. 

- Relativamente alle barriere fonoassorbenti lungo la ferrovia, il comune non ha 
possibilità di intervento e bisogna sottostare ai tempi della Regione e delle Ferrovie 
dello Stato Italiane. 

- L’installazione della fontana d’acqua può essere realizzata nel giardino della 
parrocchia e confinante con la polisportiva. Orioli e Pipitone incontreranno il parroco di 
Santo Stefano per chiedere l’autorizzazione a procedere. 

- Il parcheggio della scuola elementare Salvo D’Acquisto non è realizzabile così come 
suggerito dal consiglio di quartiere. Verranno però riaperte le scalette pedonali. 

- Gli orti urbani verranno estesi aggiungendone 5. 
 
TERZO PUNTO 
È stata confermata la realizzazione di un doposcuola, in particolare per bambini stranieri 
con difficoltà nell’apprendimento della lingua italiana. 
 
Per il progetto “Alfabetizzazione digitale per anziani”, ADRA è interessata all’iniziativa e 
chiederà disponibilità ad alcuni giovani. 
 



Energie per la città ha chiesto la possibilità di organizzare un incontro con i cittadini per 
informali sul mercato libero e su come è possibile contrastare il caro bollette. Nel 
frattempo verrà realizzato un incontro online introduttivo all’argomento e aperto a tutta la 
cittadinanza. 
 
QUARTO PUNTO 
Il 9 aprile verrà organizzata la raccolta di beni di prima necessità, che saranno donati alle 
associazioni caritative del quartiere le quali si occuperanno della distribuzione alle 
persone e famiglie in difficoltà. 
La proposta è stata estesa anche agli altri quartieri e molti hanno già aderito. 
L’idea è quella di organizzare due raccolte fisse all’anno, una ad aprile e una a settembre. 
Al prossimo collegio dei presidenti verranno raccolte le adesioni definitive. 
 
QUINTO PUNTO 
Tra i progetti da realizzare nel biennio 2022/23, il consiglio ha scelto come priorità la festa 
di quartiere e la realizzazione di serate musicali itineranti nei parchi del quartiere durante il 
periodo estivo. 
 
SESTO PUNTO 
- Richiesta parere sul Piano Urbanistico Attuativo area AT4b 03/01 Case Frini – 

Secante: restano valide le osservazioni del consiglio del 25/08/2021 di cui si allega 
documento (allegato A). 
Il consiglio rimarca l’importanza della realizzazione di aree verdi che possano mitigare 
la forte cementificazione in atto su tutta l’area circostante e il conseguente aumento di 
traffico automobilistico e di mezzi pesanti. 
Sarà inoltre fondamentale la manutenzione di tali aree verdi: purtroppo nella zona 
circostante il Montefiore sono presenti già oggi alcune aree mal tenute, con presenze 
di alberature non adeguate (a mala pena visibili tra le automobili parcheggiate) e in 
alcuni casi piante morte non sostituite. 
La manutenzione del verde è importante quanto la sua realizzazione. 

 
- Il 14 maggio l’associazione “Liberamente” eseguirà la rappresentazione dello 

spettacolo “Walt” nel piazzale Moretti. 
 
- È stato stilato il calendario delle prossime aperture della sede di quartiere per l’ascolto 

dei cittadini: 
5 marzo Orioli 
12 marzo Auriemma 
19 marzo Maccherozzi 
26 marzo Pipitone 
9 aprile / (giornata della raccolta di beni di prima necessità) 
16 aprile / (Vigilia di Pasqua) 
23 aprile Gherardi 
30 aprile Amadori 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 22.00 
Allegati: A (parere PUA Case Frini-Secante consiglio agosto 2021). 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
           IL PRESIDENTE 
         Milena Maccherozzi 


